



*Der Stolz-Baum*

# Der Stolz-Baum

Ausmalen ist etwas Tolles: Es entspannt und schult die Motorik. Das Ausmalen noch dazu zu nutzen miteinander ins Gespräch zu kommen: Das ist doch wirklich eine perfekte Kombination.

Deshalb hab ich mir den Stolz-Baum ausgedacht. Nutze ihn gerne um mit Deinem Kind darüber ins Gespräch zu kommen worauf es stolz ist. Für jede Sache auf die es stolz ist, kann es eine Kugel an den Baum malen - oder einen Gegenstand. Ihr werdet staunen, wie viele Dinge zusammenkommen.

